



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

17. März 2023

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Igstadt, Rheingauviertel/Hollerborn, Sonnenberg, Kastel, Naurod, Delkenheim, Auringen und Nordenstadt. In den Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen; der Ortsbeirat Igstadt bietet bei seiner Sondersitzung keine Fragestunde an. Weitere Informationen zu der Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Igstadt kommt am Dienstag, 21. März, 18 Uhr, in der Ortsverwaltung Bierstadt, Poststraße 11a, zu einer öffentlichen Sondersitzung zusammen. Einziger Beratungspunkt ist die Anmeldung zum Haushalt 2024/2025.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Rheingauviertel/Hollerborn kommen am Dienstag, 21. März, um 19 Uhr im Veranstaltungssaal des Hilde-Müller-Hauses, Wallufer Platz 2, zusammen. Thema der Sitzung ist die Aufstellung des Haushaltsplans für 2024/2025.

Am Dienstag, 21. März, tagt um 19 Uhr der Ortsbeirat Sonnenberg zum ersten Mal in der neuen Ortsverwaltung, Hofgartenplatz 1. In der Sitzung geht es um die Neuwahl einer Schiedsperson, der Aufstellung des Haushalts 2024/2025 und die Finanzmittel 2023. Anträge der Fraktionen liegen unter anderem zu den Themen „5G-Ausbau voranbringen“ und „Anbringung von Geschwindigkeitsmesstafeln“ vor.

Ebenfalls um 19 Uhr am Dienstag, 21. März, tagt der Ortsbeirat Kastel in der Ortsverwaltung, St. Veiter Platz 1. Beratungsthemen sind unter anderem die Verkehrsberuhigung der Rampenstraße am Rheinufer, der Ausbau der Kinderbetreuung, die Anmeldungen für den Haushaltsplan 2024/2025 und die Finanzmittel des Ortsbeirats. Außerdem liegen dem Ortsbeirat zahlreiche Anträge seiner Fraktionen vor, in denen es unter anderem um die Themen „Barrierefreien Ausbau des Bahnhof Kastel beschleunigen“, „Zukunft der Landespolizei Hessen am Standort Petersweg Ost?!“, „Fertigstellung Ausbau Boelckestraße“, „Transparenz bei den Vorbereitungen zum neuen Flächennutzungsplan ‚FNP 2040‘“ und „Sanierung Straßenbelag Wiesbadener Straße“ geht.

Der Ortsbeirat Naurod tagt am Dienstag, 21. März, 19.30 Uhr, im Forum Naurod, Großer Saal im Erdgeschoss, Kellerskopfstraße 4. Auf der Tagesordnung des Ortsbeirats stehen die Anmeldung des Ortsbeirats zum Doppelhaushalt 2024/2025 sowie ihre Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Delkenheim kommen am Dienstag, 21. März, 19.30 Uhr, im Bürgerhaus, Münchener Straße 2, zusammen. Themen der Sitzung sind unter anderem E-Ladesäulen in Delkenheim, die Haushaltsanmeldungen für den Haushalt 2024/2025 und die Finanzmittel des Ortsbeirats. Anträge der Fraktionen befassen sich mit dem Sachstand zum Neubau der Turnhalle und der Erweiterung der Karl-Gärtner-Schule, der Austrocknung des Wickerbachs sowie der Instandsetzung und Beleuchtung des Mühlgrabenwegs.

Der Ortsbeirat Auringen tagt am Mittwoch, 22. März, 19.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Auringen, Kirchenhügel 3. Die Mitglieder sprechen über die Anmeldung zum Doppelhaushalt 2024/2025, „Busfahrerschwund bei ESWE stoppen“, „Erneuerung der Informations-Wandertafeln“ sowie ihre Finanzmittel.

Das „Wiesbaden Tennis Open“ in Nordenstadt ist Thema der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirats Nordenstadt am Mittwoch, 22. März, um 20 Uhr in der Taunushalle, Heerstraße 60. Außerdem stehen die Haushaltsanmeldungen zum Haushalt 2024/2025, der Einsatz der Geschwindigkeitsmessanlage des Ortsbeirats und die Finanzmittel auf der Tagesordnung. Es liegen zahlreiche Anträge der Fraktionen vor, in denen es unter anderem um „Bauerwartungsgebiet In der Bain“, „Schwimmbad für Nordenstadt“, „Stadtteilbezogenes Verkehrskonzept für den Wiesbadener Osten“, „Pläne zur Umgestaltung des San-Sebastian-Platzes jetzt umsetzen“ und „Umgestaltung Horchembrunnen“ geht. Vor Beginn der Ortsbeiratssitzung findet in der Taunushalle ab 18.30 Uhr eine Bürgerinformationsveranstaltung zur geplanten Flüchtlingsunterkunft im

Otto-von-Guericke-Ring statt.

+++